

Présidence,

lundi 2 octobre 2017

COMMUNIQUÉ

La France une nouvelle fois touchée

Deux femmes ont perdu la vie, dimanche en début d'après-midi, sur le parvis de la gare Saint-Charles à Marseille, victimes d'une attaque à l'arme blanche. L'auteur a été abattu par des militaires de la force Sentinelle.

Ce n'est que ce matin que Daesh a revendiqué l'attaque dans un communiqué de son agence de propagande.

C'est une nouvelle fois la République qui est ensanglantée. C'est toute la France qui est meurtrie. Nous ne pouvons nous résoudre à vivre au quotidien avec la menace et l'horreur d'une idéologie générée par des islamistes barbares.

Ici, aux antipodes, nous ressentons profondément la douleur des familles des victimes et la partageons avec elles.

Au nom du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, des Calédoniens, je tiens à exprimer toute notre solidarité avec les Marseillais.

Le président du gouvernement
Philippe Germain